



TOKYO – Un puissant séisme de magnitude 6,5 a fait neuf morts et plus de 800 blessés, jeudi, au Japon, en plus de détruire plusieurs maisons dans le sud du pays.

Parmi les blessés, 53 sont dans un état grave. Les neuf victimes étaient âgées de 29 à 94 ans, mais la plupart étaient des personnes âgées.

La secousse a frappé à 21 h 46, heure locale, à une profondeur de 11 kilomètres près de la ville de Kumamoto, sur l'île de Kyushu, selon l'Agence météorologique du Japon.

Le porte-parole du chef du gouvernement, Yoshihide Suga, a dit que le premier ministre visiterait la région vendredi pour évaluer les dommages. Quelque 1600 soldats ont été dépêchés sur les lieux, selon le porte-parole.

Des images présentées à la télévision montrent les militaires, remettant des couvertures aux milliers de personnes qui ont dû évacuer leurs résidences. Quelque 44 000 personnes ont été hébergées dans des refuges, mais certaines d'entre elles ont pu réintégrer leur domicile en matinée.

Au moins 19 maisons se sont effondrées, et les autorités ont reçu des milliers d'appels témoignant de résidences écroulées et de victimes prisonnières des décombres.

L'agence météorologique affirme que la secousse a été ressentie le plus violemment à Mashiki. C'est à cet endroit que le plus grand nombre d'appels à l'aide a été reçu et huit des neuf victimes provenaient de cette ville.

Aucun problème n'a été décelé à des installations nucléaires voisines. L'épicentre se trouvait à 120 kilomètres au nord-est de la centrale nucléaire de Sendai, la seule encore en service au Japon depuis la catastrophe de Fukushima.

Un témoin raconte que la secousse principale a duré une trentaine de secondes. Une réplique de magnitude 5,7 a frappé environ 40 minutes plus tard, selon l'Agence météorologique du Japon.

Source: Par Mari Yamaguchi The Associated Press, journalmetro.com
